

Sozialpastoral – Eine Erkundungsreise zu den Menschen dieser Stadt

Von Pia Kuner
17. Sept. 2024



Sozialpastoral – hört sich vielleicht theoretisch an, ist im Alltag aber eine ganz praktische Sache: Wie nehme ich die Menschen in meiner Umgebung wahr? Frauen, Männer, Familien, Kinder, Jugendliche, Singles ... In unserer Stadt leben die Menschen in ganz unterschiedlichen Stadtvierteln und Quartieren. Wir Leute von der Themengruppe Sozialpastoral haben uns im vergangenen Jahr damit beschäftigt, was Menschen in unserer Stadt beschäftigt. Und das ist nach Stadtteil recht unterschiedlich: Heimstättensiedlung, Rosenhöhe, Pallaswiesenmorgenwegviertel sind beispielhaft ganz verschiedene Stadtteile, mit unterschiedlichen Herausforderungen an das Zusammenleben. Welche das sind, haben wir zusammengetragen. Dabei haben wir Stadtteile besucht und mit Menschen in helfenden Institutionen gesprochen. Außerdem haben wir alle katholischen Dienste von Gemeinden und kirchlichen Einrichtungen zusammengetragen, die sich mit der Not oder Unterstützung von Menschen in Darmstadt beschäftigen. Eine interessante Aufgabe, die unser Team mit monatlichen Treffen bearbeitet und dabei neue Sichtweisen über die eigene Stadt gewinnt. Als nächsten Schritt werden wir im Herbst 2024 ein Konzept zur Sozialpastoral der katholischen Kirche in Darmstadt erstellen. Danach versuchen wir eine Koordinationsgruppe einzurichten, in der sich Vertreterinnen und Vertreter aus den Stadtteilen über die Arbeit dort austauschen und neue Hilfen entwickeln. Haben Sie Interesse dabei zu sein und sich mit Ihrem Wissen über Ihren Stadtteil einzubringen? Wir freuen uns auf Ihre Mitarbeit. Nehmen Sie gerne Kontakt zu uns auf. Ansprechperson ist Gisela Franzel, Gisela.Franzel@pr-dami.de, Tel. 06151-1524447